



Königin trifft Prinzessin

Eisblaue Prinzessin mit prötzi- gen 8,3 Liter Hubraum die eine, zartbraune Schönheitskönigin mit zierlicheren Reizen die andere: Auf der Motor Show in den Messehallen trafen gestern die amtierende Miss Europa 2005, Shermine Shaahrivar, und die sechsrädrige Kuriosität „The Ice Princess“ des amerikanischen Autonarren Richard Fletcher aus Arizona aufeinander. Über 1000 Medienvertreter aus aller Welt fanden sich am inzwischen traditionellen Presse- und Fachbesuchertag an der Norbertstraße ein. Automobil-Hersteller sowie Firmen aus der Tuning- und Zubehörbranche zeigten ihre Neuheiten, darunter Weltpremieren und Europapremieren von Audi, Mazda, Opel, Suzuki, Toyota und VW. Heute um 10.30 Uhr eröffnet Hermann Tomczyk, der Sportpräsident des ADAC, die 38. Essen Motor Show offiziell. Prominente aus Politik, Sport und Showbusiness werden erwartet.

Miss Europa Shermine Sharivar und Richard Fletcher mit „The Ice Princess“, einer der vielen Kuriositäten auf der Motor Show. Das Gefährt hat einen mächtigen Achtzylinder unter der überlangen Haube. (NRZ-Foto: Schimm)

HEUTE

AUSSTELLUNGEN

Abteikirche Werden, Brückstraße 77, 10-12 Uhr: Schatzkammer. Infos: ☎ 49 15 65.

Alte Cuesterey, Weidkamp 10., 15-19 Uhr: Schach-Reise um die Welt.

Alte Synagoge, 10-18 Uhr: E.M. Lilien: Jugendstil und Zionismus. – 10-18 Uhr: Stationen jüdischen Lebens sowie Verfolgung und Widerstand in Essen 1933 - 1945. ☎ 8845 223.

Arka Kulturwerkstatt Zeche Zollverein XII, Halle 12, 11-13 Uhr: Jahresausstellung: Einblicke. Infos: ☎ 30 61 40.

Domschatzkammer, Burgplatz, 10-17 Uhr: Dauerausstellung. Infos: ☎ 22 04 573.

Erfahrungsfeld zur Entfaltung der Sinne, Am Handwerkerpark 8-10, 9-18 Uhr: Dauerausstellung. Infos: ☎ 30 10 30.

Kokerei Zollverein-Salzlager, Arendahlswiese, 12-20 Uhr: Palace of Projects. Rauminstallationen von Ilya und Emilia Kabakov.

Museum Folkwang, 10-24 Uhr: Das fotografierte Tier - nützlich, süß, museal. – 10-24 Uhr: Horst Janssen - Eros und Tod. Druckgraphik und Aquarelle. – 10-24 Uhr: Moving energies



Der Weißbrotmarkt hat am Sonntag seinen Höhepunkt erreicht.

Die beiden Köchinnen sind bei der Zubereitung der Weißbrotgerichte.

